



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 315
23 de julio de 2018

La Universidad Central participa en el Encuentro de Escuelas de Gobierno y Administración Pública

La Universidad Central del Ecuador participó en el VI Encuentro de la Red Suramericana de Escuelas de Gobierno y Administración Pública y el Primer Congreso de la Red Ecuatoriana de Gobierno y Administración Pública para conocer las perspectivas de la academia en torno a los nuevos retos que tienen en la actualidad los estudiantes, docentes y la ciudadanía.

El Instituto de Altos Estudios Nacionales, IAEN, organizó el evento en donde participaron 9 instituciones de educación superior entre ellas la Universidad Central de Ecuador, la Pontificia Universidad Católica, la Universidad Técnica Particular de Loja, la Universidad Politécnica Estatal del Carchi, entre otras.

La Universidad Central del Ecuador participó con la exposición de dos estudiantes de la carrera, bajo la dirección del docente Máximo Ortega. Aquí se abordó el tema "Materialización del Talento Humano" que propone un nuevo modelo de estructura en dicha área. Para Franklin Cumbal, Director de la Carrera de Administración Pública, este tipo de eventos permite al estudiante conocer y participar en la construcción de nuevos conceptos dentro de la administración pública que involucra al sector público y privado.

Según Cumbal, la Universidad Central del Ecuador tiene convenios con instituciones estatales y privadas que permiten a los estudiantes completar su formación con pasantías y así, garantizar su formación profesional de calidad. La Carrera de Administración tiene 60 años de trayectoria lo que convierte a la Universidad Central en la primera en ofrecer dicha carrera. Actualmente cuenta con 791 estudiantes en las modalidades presencial y semipresencial.

La clausura del evento culminó con la firma de un compromiso por parte de las instituciones de educación superior para conformar la Red de Universidades que ofrecen la Carrera de Administración Pública para obtener indicadores del status actual de la administración pública latinoamericana. **A.C**

